垂水市立垂水中央中学校

学校だより 校訓「創造」「感動」

令和4年度 第8号(11月18日発行) 校長 亀山 浩一

文化祭 大成功! ・人が主人公

11月13日(日)垂水市文化会館で、第13回文化祭が開催されました。「一人一人が主人公~届 けよう感動を つなげよう未来へ~」をスローガンに掲げ、クラス合唱や舞台発表、作品製作等に 一生懸命取り組んできました。

当日は, 生徒会による迫力ある和太 鼓等で文化祭をスタートしました。中 学校の一大イベントらしく, 生徒主体 のオープニングでした。午前の合唱コ ンクールでは、どのクラスもこの日の ために練習を積み重ね、特に指揮や伴



奏を担当した生徒は、重圧に耐えながら何か月間も努力してきただろうと思いながら聴いていると、 こみ上げてくるものがありました。ESS部の英語落語と英語朗読は、クスッと笑えるジョークの 楽しさと発音の素晴らしさを感心しました。学年代表の弁論は、3人とも聞き取りやすい語り方で、 両親からの言葉や自らの失敗した経験などを通して気付いたことを、自分の言葉で話してくれまし た。立派な弁論でした。3年生の構成劇は、進路選択を迫られている3年生にとって時宜を得た内 容であり、自分のこれからの未来を考えるよい題材でした。途中の演奏やダンスはエネルギッシュ

で、3年生全員で取り組んでいることが分かる 劇でした。鑑賞態度も良く、閉会では、藤迫諒 実行委員長の思いがこもった挨拶があり,展示 にあった俳句「文化祭 全体成功 させてや る」の言葉通り、みんなの記憶に残る文化祭に なったと思います。



新生徒会スター

11月17日(木)3・4校時にオンライン生徒総会を行いました。前半は活動内容の説明と成果を、 後半は新生徒会役員任命式後,今後の活動方針と計画を発表しました。スローガンは「飛翔〜どん な瞬間でも全力で挑み、輝き続けよう~」です。猪俣和希会長を中心とする第 13 期生徒会役員の 皆さんお疲れ様でした。今後は前田桃嘉会長を中心とする第 14 期生徒会役員の皆さんよろしくお 願いします。福の神が寄ってくる「人知れずいいことをする」生徒会員であって欲しいと思います。

同日の6校時は、垂水高校との中高交流の一環として、垂水高校の先生方による「出前授業」が 行われました。10名の先生方が1,2年生の各学級で国、社、理、英、家庭、商業の授業をしてい ただきました。生徒達はワクワクドキドキしながらも一生懸命授業を受けていました。垂水高校の ことを知る良い機会になりました。

6年生体験入学

10月25日(火)垂水市内の小学校6年生を、本校に集め て「垂水中央中学校1日体験入学」を実施しました。9時過 ぎには中学校に集まり、小学校にはない武道館で日程説明等 をした後、2クラスに分かれて、数学の授業や校内巡りをし

曜 12月の主な行事 全校朝会 6 土 10 長距離走大会 15 木 専門部代議員会 垂水中央中学校入学説明会 16 金 23 金 2 学期終業式

て全員で給食を食べました。午後は、生徒会による学校紹介や先生方から、あと5か月間でやって おいて欲しいことや中学校生活の心構え等を説明しました。6年生に聞くと,楽しかった、新しい 友達が出来た,中学校で早く部活動がしてみたい,などの感想が聞か れ、半年後が楽しみになってきました。

表彰

第13回合唱コンクール

グランプリ 2年3組 優秀賞 1年3組 3年2組

最優秀指揮者賞 1年 3年 村下 綾乃 2年 下園 祐太 甲﨑 2年 迫田 最優秀伴奏者賞 1年 黒木 綾夏 杏美 3年 前田 璃子

理科に関する研究記録垂水市審査会

選 2年 前田 千智 1年 岩﨑 莉未

第15回ふるさと俳句コンクール

1年 村下 「サマーナイト不意打ちで来る音の時差」 教育長特選 綾乃 「ラムネ飲むビンの向こうは夏の色」 1年 梨希 特 迫田

3年 小林 由奈 「夏空が白球と歓声吸い込んで」

